

杜のたより



第79号

編集・発行
 社会福祉法人ほうえい会
 介護老人福祉施設
 栄光の杜

〒190-0182
 西多摩郡日の出町平井3052

☎042(597)1536
 info@eikonomori.or.jp
 http://www.eikonomori.or.jp

玄関の外に飾った大きな鯉のぼり
 すっかり栄光の杜の名物になっていま
 す。青空に泳ぐ大きな鯉のぼりを見なが
 ら散歩や日光浴を楽しみました

栄光の杜の情報随時更新中です!!

ブログ Instagram Facebook

QRコード ID:houeikai @eikonomori

新年度を迎えて

令和五年度が始まり2カ月が経ちます。新年度、ほうえい会では特別養護老人ホーム栄光の杜に新入職員4名を迎えました。皆さん緊張した顔で新人研修を終え、各部署、各フロアに配属になり現在ちょうど二か月経つ頃です。新緑が包み込み、私たちが見守ってくれています。

4月1日には新年度早々日の出町の桜まつりにタピオカドリンク屋を出店しました。地域の方との交流や地域の方に栄光の杜を知って頂く活動は今年度も続けていきます。またボランティアさんのご協力も復活し、以前からの華道クラブ、書道クラブのご協力の他、園庭のガーデンボランティアの方が冬の間色々手がけてくださったおかげで、花でいっぱい春を迎えることができました。他にも麻雀ボランティアの方に来て頂き、皆さんで真剣勝負しました。

5月8日より新型コロナウイルスが第5類になったことで濃厚接触者の定義がなくなり病気への向き合い方が変化しています。今までの感染対応も変更させて頂きました。

面会も対面に戻し、予約制ではありませんが個室の方はお部屋での面会に戻しました。2人部屋の方はスペースの関係上、多目的スペースでの面会にはなってしまいますが、今後の動向を見て徐々に変更できればと思っています。春になりチューリップ畑への外出や、普段も園庭での外気浴など、外に出て楽しめることも増えてきました。

引き続き感染症対策に細心の注意を払い令和5年度も事業を進めて行きたいと思っております。皆さまご理解、ご協力の程お願い申し上げます。

栄光の杜 施設長 三嶋 香奈

節分 2月3日



節分です!
 入れ物を皆さんで手作りし、豆まきで邪気を振り払い、新しい年の無病息災を願いました。



3月3日 ひな祭り



おやつは菱餅風ババロア
 でした



レクでつるし雛を作りました

お花見

園庭やベランダからのお花見、またドライブにも行きました。甘酒も楽しみました。



チューリップ畑

羽村のチューリップ畑へドライブに出かけました。車の中からは皆さんのチューリップを楽しめました。





5月5日 端午の節句

レクでミニ鯉のぼりを作りました。玄関前には大きい鯉のぼり、また菖蒲湯も楽しみました。

八代亜紀さんオンラインコンサート



5月8日

福祉施設向けに八代亜紀さんがオンラインコンサートを行って下さいました。美しい歌声と八代さんの美しい姿に皆さま夢中になっていました。

母の日

5月14日



5月25日 麻雀

ボランティアの方にお願いいただき麻雀を行いました。数十年ぶりにやる方もいらっしや、皆さん真剣で盛り上がりました。



ソフトボール交流

5月27日



藤香苑さんと宝光保育園さんと職員間ソフトボール交流を行いました。負けてしまいましたが、たくさん職員が集まり楽しい時間でした。



令和5年度 入社式・新人オリエンテーション



今年度は介護職員3名、事務職員1名を採用し、新たな仲間が増えました。理事長からの辞令の後、ほうえい会の新人オリエンテーションを受け、各現場に配属されました。オリエンテーションでは法人や施設のことの他、各部署の業務内容や法律、社会福祉法人の使命についても学びました。



アドバンス・ケア・プランニング研修会～もしばなゲーム～

講師 川崎英夫氏



アドバンスケアプランニング (ACP) とは、万が一に備え、将来の医療及びケアについて、ご本人を主体に、ご家族や近い人、医療・ケアチームが、繰り返し話し合いを行い、患者さんの意思決定を支援するプロセスのことです。今回も多分野で活躍されている川崎先生に講師をお願いし、もしばなゲームを通じて「もしも」の時の選択肢をグループで考えました。自分の持っていない意見があったり自分の気持ちが「ゆらぐ」ことを経験して、ご入居者様の気持ちがより分かる研修となりました。

ケア検討委員会

ご入居者様の視点に立ったケアの実施のために、介護職員が中心となって職員一人ひとりがご入居者様の対応の検討を行うことができるように今年度からケア検討委員会が設けられました。ご入居者様の対応について意見交換する中で、話し合いの方法や、検討のスキル向上にも取り組んで行き、良い学びの場になればと思っております。



編集後記

新年度になったと思ったらあっという間に6月です。あたたかくなり外に出ることも増えましたので、たくさん写真を載せさせて頂きました。表紙に載せていますが、インスタグラムでも栄光の杜の様子を載せていますので、よろしければフォローをお願い致します。

広報委員

ご寄付頂きました

法人及び施設にご寄付やご芳志を戴きました。感謝を込めてお名前を掲載させていただきます。尚、令和4年4月から令和5年3月にご寄付を戴いた方の分です。(順不同)

- 松原愛子様
- 安藤姫江様
- 櫛原正志様
- イオンモール日の出店様
- 齋藤郁子様
- 関根孝一様
- みどり薬局様

法人運営、施設運営に使わせて頂きます。ありがとうございました。